

*Und meine Seele spannte
weit ihre Flügel aus,
flog durch die stillen Lande
als flöge sie nach Haus.*
Joseph von Eichendorff

Sa fille, Catherine **Fell**,
a la douleur de faire part du décès de

Madame Susanne FELL-PERNET

survenu le 28 juin 2018, soutenue par toutes les personnes, famille, amis, voisins, aides qu'elles aimaient toutes les deux et avec qui elles ont vécu et partagé tant de moments joyeux et conviviaux.

Nous lui avons dit au revoir en toute sérénité le vendredi 6 juillet à la Chapelle St-Roch, à Lausanne.

A Monsieur H.-R. Meier, aumônier, que nous avons choisi pour officier ce jour-là, un merci spécial et profond pour avoir su si bien nous écouter et nous accompagner.

Un signe du cœur va à notre Fée, qui saura se reconnaître.

La famille de Susanne a été aussi très touchée par les nombreux et précieux témoignages d'affection, de présence et de soutien dont elle a été entourée en ces jours si particuliers.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.